

# *Otro Clásico 'versión Arabia Saudita' como termómetro para 2025*

---



Real Madrid-Barcelona

La Habana, 10 ene (AFP).- Real Madrid y Barcelona se reencontrarán en Arabia Saudita el domingo en la final de la Supercopa, un título en juego pero también el termómetro de los dos gigantes del fútbol español antes de encarar la segunda parte de la temporada.

Se trata de un trofeo menor comparado con la Liga, la Copa del Rey o la Champions League, pero todos los clubes quieren tenerlo en el palmarés, sobre todo el equipo blanco, que buscará el ambicioso objetivo de conquistar el 'septete' al final de la temporada.

Los blancos ya conquistaron la Supercopa de Europa y la Intercontinental. Tras la Supercopa de España pelearán por la Copa del Rey, la Liga, la Liga de Campeones y el Mundial de Clubes.

En las tres ediciones anteriores del Clásico 'versión Arabia Saudita', la entidad madridista se llevó dos victorias -uno en semifinales en 2022 y otro en la final de 2024-, mientras que el conjunto culé se impuso en la final de 2023.

En la presente edición el Barça golpeó primero el miércoles al derrotar al Athletic Bilbao por 2-0 y el jueves el Real Madrid hizo lo propio contra el Mallorca, por 3-0.

El enfrentamiento llega, en cambio, en un momento de alta tensión por la concesión de la licencia -para poder jugar- de forma cautelar a Dani Olmo y Pau Víctor por parte del Consejo Superior de Deportes.

Ambos jugadores no disputaron el choque contra los vascos, pero sí estarán el domingo a disposición de su técnico, el alemán Hansi Flick.

#### Dos caras de la moneda

El Real Madrid y el Barcelona se reencuentran dos meses después de que el cuadro azulgrana pintara la cara a los madridistas en el Santiago Bernabéu al ganar por 4-0, con una exhibición que relanzó el entusiasmo a los barcelonistas.

Pero, en los dos últimos meses, la entidad merengue dio la vuelta a la situación en LaLiga y recuperó el liderato al inicio del año a merced de una racha negativa, incluida tres derrotas en casa del Barcelona, frente a Las Palmas, Leganés y Atlético de Madrid.

Los pupilos de Flick, que mostraron buenas sensaciones ante el Athletic, ahora dispondrán de una buena ocasión para exhibir sus aspiraciones a todo.

"Estamos motivados e ilusionados. Es el primer título del año que queremos conseguir. Creemos que esto (el triunfo) nos puede dar un impulso más aún en todas las competiciones que quedan", afirmó este viernes el defensa azulgrana Íñigo Martínez en un mensaje colgado por su club en la red X.

#### Duelo imprevisible

Pese a la derrota en el último partido del pasado año contra el Atlético sobre la bocina, el Barça parece haber retomado la senda del buen juego. Pero, enfrente, estará un Real Madrid en un momento dulce tras haber levantado la Copa Intercontinental en diciembre y remontado en los últimos segundos el enfrentamiento ante el Valencia la semana pasada.

El desenlace del Clásico resulta impredecible tal como demuestra la historia. Aunque el Barcelona es el rey de la Supercopa con 14 títulos, uno más que el Real Madrid, el conjunto blaugrana sólo salió airoso en dos ocasiones de sus diez partidos con los blancos en esta competición.

"En los últimos tiempos el Clásico siempre ha sido imprevisible. Ha habido partidos que hemos ganado fácil y otros en los que ellos nos han ganado 0-4. Es difícil pensar en cómo va a ser la final, pero va a ser entretenida porque hay mucha calidad en el campo. No sé cómo puede ser", recalcó el entrenador del Real Madrid, Carlo Ancelotti, en rueda de prensa tras vencer al Mallorca.

---

<https://www.radiohc.cu/noticias/deportes/373803-otro-clasico-version-arabia-saudita-como-termometro-para-2025>



**Radio Habana Cuba**